

Fecha: 01-03-2024

Medio: La Tribuna

Supl. : La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: Conozca los últimos panoramas del verano 2024 en la provincia de Biobío

Pág. : 10

Cm2: 644,3

VPE: \$ 1.087.527

Tiraje:

3.600

Lectoría:

14.800

Favorabilidad:

No Definida

Conozca los últimos panoramas del verano 2024 en la provincia de Biobío



Finalizando las vacaciones, aún quedan actividades familiares gratuitas para este último fin de semana antes del retorno a clases y para muchos también al trabajo.

Revise los principales atractivos para estos próximos días en la siguiente nota.

Pía Oliva Moscoso
prensa@latribuna.cl

Durante este primer fin de semana de marzo y para muchos el último fin de semana de vacaciones, en diversas comunas de la provincia se estarán realizando algunas actividades, eventos y festivales para cerrar esta temporada de verano 2024. A continuación se detallan los principales panoramas para algunos puntos de la provincia de Biobío.

En la comuna de Los Ángeles durante este viernes habrá algunos panoramas culturales y musicales que se estarán presentando en distintos puntos de la capital provincial. Uno de ellos es el Encuentro Musical "Bienvenido Marzo" que

se estará realizando este 1 de marzo en el auditorio de la Corporación Cultural Municipal de Los Ángeles, donde se estarán presentando los artistas Cristóbal Betbeder, Mensajero Del Aire y Cristóbal Del Aire desde las 19 horas, con entrada libre para toda la comunidad.

Así también se estará llevando a cabo durante el mismo día, la cuarta fecha del "Verano Entrete" actividad de Teatro y Circo que estará en el sector de El Peral a las 19 horas, en donde se presentará la obra "Comando Planetario", junto con el artista Circense Tawita. El mismo evento se hará durante la jornada del sábado 2 de marzo a las 19 horas en los Saltos del Laja. Ambas actividades son gratuitas y para toda la familia.

Por otra parte, en la comuna de Alto Biobío se estará realizando este viernes 29 de febrero en el Auditorio del Teatro y Circo de la comuna de El Peral a las 19 horas, la actividad "Verano Entrete" que contará con la participación de artistas de la comuna y la región. La actividad es gratuita y para toda la familia.

zando una Trilla a Yega Suelta en la comunidad El Barco, Costa Ralco, el día sábado desde las 10 a las 21 horas, donde se podrá encontrar música en vivo, stands de comida, y gastronomía, y además tiene un sentido solidario con una entrada de aporte voluntario para ir en ayuda de Catalina Rosales, de la comunidad vecina, que requiere de medicamentos constantes para su bienestar.

En la comuna de Cabrero, este sábado 2 de marzo se estará llevando a cabo el Festival Cristiano "Epicentro de Amor", que se realizará en la Plaza de Armas de Monte Águila, y busca reunir a la comunidad en torno a la música, el emprendimiento y la amistad.

Además, también durante la jornada del sábado 2 de marzo, se llevará a cabo el Urban Motor Fest, que es un evento para todos los fanáticos de las tueras, y se hará desde las 14 horas en el Gimnasio Polideportivo de Cabrero, donde además se presentará música, humor y exhibiciones de primer nivel para todos los invitados.

En la comuna de Laja se estará realizando el Show de

Cierre del Verano 2024, donde durante el día viernes 1 y sábado 2 de marzo se presentarán varios artistas y humoristas nacionales y locales, desde las 20.30 horas en la Laguna La Señoranza. Durante el día viernes participarán el Ballet Folklórico Municipal Angol (BAFA), el humorista Bombo Fica, la Agrupación Marilyn y EasyKid. El día sábado estará Maihuén de Los Ángeles, Juan Pablo López y Grupo La Rosa.

En Mulchén se va a llevar a cabo, la Expo Sunset desde las 16.30 horas en balneario Las Canoas, donde se estarán presentando 4 dj en escena y 2 ambientes, con música electrónica y ultra bailable que acompañarán a los más de 50 stand de emprendimientos que estarán dispuestos en el lugar. Además, el show de cierre estará a cargo de la banda local Etéreos.

En la comuna de Negrete se realizará una jornada de despedida del verano, donde en la Plaza de Armas de la comuna el día sábado tendrán juegos inflables, piscina, fiesta de espuma y áreas para practicar voleibol, fútbol, tenis de mesa, zumba, entre otros atractivos para toda

la familia. Esto se estará haciendo desde las 14 a 20 horas.

Por otro lado, en Quilleco este pasado 29 de febrero comenzó el primer "Taller de Astronomía" de la comuna, donde en conjunto con el Equipo de Divulgación Astronómica de la Universidad de Concepción, se realizará una observación astronómica nocturna también este viernes 1 de marzo, en el sector de El Pedregal, San Lorencito desde las 21.30 horas. Para asistir a esta actividad se debe estar inscrito a través del Facebook oficial de la municipalidad, o en la Delegación Canteras de forma presencial.

En la comuna de Santa Bárbara se va a realizar la Feria Campesina "Fiesta del Huequecura" los días sábado 2 y domingo 3 de marzo, en la cancha de fútbol Lo Nieve, donde se estarán presentando diversos artistas. Durante la jornada del sábado estará el Grupo Folclórico Campo Lindo, la Banda de Medianoche, Felipe Salazar y Los Forasteros; mientras que el día domingo podrán ver el conjunto Raíces de Biobío, Los Dueños del Rancho, Alexander Vega y As de Diamantes.